

9月11日(木)

からだを動かすって楽しいね！ ～玉入れ編～

少しずつ暑さが和らぎ、
活動しやすい日が増えてきましたね

園では、様々な遊びを通して
のびのびと身体を動かすことを楽しんでいます

今ほし組で楽しんでいるのは、
みんなで読んだ絵本の中に出てきた、「**玉入れ**」
なんだか楽しそう！やってみたい！と初挑戦しました！

まずは、玉入れに必要な道具をじっくり観察…

これが、たまいれのかごだよ

このねじをまわすと、
たかさが かせられるんだ
もっとたかくもできるよ

たまいれ、
やったことない！

おおきい…！
できるかな…



さあ、挑戦だ！かごの中に入れられるかな？

あー！
おいしい！

やったああああ！
はிட்டー！！

よし、
つぎこそ！！



👤 すぐに入れられた！もう1回やろう！！

👤 美菜さん、次はもっと高くしてみて！一番難しいのやりたい！

投げるごとに一喜一憂しながら、何度も繰り返し楽しんでいきます

いちばんむずかしいのも
いれられた！！

『できた！』の嬉しい経験が
自信に繋がっているようです



玉入れを通して、仲間との関わりも楽しんでいます

がんばれー！！

〇〇ちゃん、がんばれー！！

みて、みんなをおうえんする
「はた」つくてみた



自分の分の玉を
かごに入れ終わった子たちが、
まだ挑戦している子たちに
優しく声を掛けたり、
応援している様子です▶

なかなか入らず苦戦している子に、
コツをつかんだ子がアドバイスする姿も…

ひざをまげて、
したからなげるといいよ



初めてのことはちよっぴりどきどきするけれど、
挑戦するって楽しいね、からだを動かすって心地が良いね！